

EINLADUNG

„eurofestival zupfmusik 2014“ Bruchsal, 29.05. – 01.06.2014:



Mainz, im Dezember 2012

Liebe Zupfmusikerinnen und Zupfmusiker,

vor gut zwei Jahren feierte der Bund Deutscher Zupfmusiker e.V. vier Tage lang eine einzige große Zupferparty, damals das „eurofestival zupfmusik 2010“, mit über 1.000 aktiven Teilnehmern aus insgesamt 15 Nationen. Mittlerweile planen Bundesvorstand und Bundesmusikbeirat das nächste „Familientreffen“. Ein neues Team hat sich auf den Weg gemacht, mit neuen Ideen und unter bekannten Rahmenbedingungen vom 29.05. – 01.06.2014 erneut in Bruchsal ein Festival auf die Beine zu stellen - für Laien und Profis, für Orchester und Ensembles, für Kinder bis Senioren, zum Musizieren und zum Zuhören, zum Feiern und zum Freunde treffen... .

Nehmen Sie das Festival zum Anlass für eine besondere Orchesterreise, präsentieren Sie sich einem internationalen Publikum - im Bürgerzentrum, auf der Openair-Bühne oder vielleicht auch im Bruchsaler Schloss. Genießen Sie über 30 Konzerte, Workshops und Vorträge, genießen Sie die Stadt Bruchsal, genießen Sie die gute Küche des Kraichgau und genießen Sie das milde Klima im Südwesten unseres Landes. In den nächsten Wochen und Monaten werden wir Ihnen alle erforderlichen inhaltlichen und organisatorischen Hinweise unter www.eurofestival-zupfmusik.de geben. Bereits heute entschlossenen Festivalteilnehmern raten wir zu einer frühen Hotelreservierung in eigener Regie. Wenden Sie sich gerne an die Touristeninformation der Stadt Bruchsal info@btmv.de .

Für Fragen steht Ihnen unsere Bundesgeschäftsstelle unter info@eurofestival-zupfmusik.de gerne zur Verfügung. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen in Bruchsal 2014!

Ihr Bundesvorstand und Bundesmusikbeirat

Thomas Kronenberger